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El Consejo de Sostenibilidad conoce 
los trabajos del nuevo POM de Tomelloso

El arquitecto Alvaro Sevilla explica a los miembros del Consejo las líneas del POM.

F l, PERIÓDICO

El Consejo de Sostenibili
dad de Tomelloso abordó en 
su última reunión el nuevo 
Plan de Ordenación Munici
pal que está en pleno proce
so de redacción. El arquitec
to Alvaro Sevilla, de la em
presa Diaplan encargada de 
la redacción del POM, infor
mó durante dos horas a los 
miembros del Consejo sobre 
las líneas de trabajo que se 
están llevando a cabo en la 
elaboración de un documen
to que deberá ser aprobado 
aproximadamente en un año, 
según se informó en este en
cuentro.

Muchas actuaciones de la 
Agenda 21 Local bajo la que 
se creó el Consejo de Soste- 
nibílídad tienen que ver con 
el urbanismo de la ciudad, 
por lo que esta reunión res
pondía al interés de este ór
gano de participación ciuda
dana por mejorar la calidad 
de vida a través de colabo
rar en este documento que

definirá urbanísticamente la 
ciudad del futuro.

La empresa Diaplan se puso 
a disposición del Consejo de 
Sostenibilidad para mantener 
un nuevo encuentro de cara 
a despejar interrogantes, ele
var propuestas, sugerencias

e ideas que se puedan apor
tar para enriquecer el ,POM 
por parte de estos represen
tantes ciudadanos.

Además de éste, otros asun
tos recogidos en el plan de 
acción de la Agenda 21 Lo
cal de Tomelloso se trataron

en esta reunión del Consejo 
de Sostenibilidad. Todos sus 
miembros firmaron dos do
cumentos, el primero, para 
instar a la C onsejería  de 
Agricultura al deslinde de la 
Cañada Real a su paso por 
Tomelloso, según resolucio

nes favorables aprobadas 
hace algunos años. Para que 
el deslinde y am ojonam ien
to sea efectivo, también se 
solicitó que se llevaran a 
cabo labores de limpieza y 
adecuación de esta vía y otras 
que pasan por el término de 
Tomelloso como la Vereda 
de Socuéllamos.

En esta misma línea tam 
bién se firmó un segundo 
documento que ha sido re
mitido a los gobiernos cen
tral y regional en el que se 
refleja la petición unánime 
de todos los representantes 
del Consejo de Sostenibi
lidad para que Tom elloso 
esté conectado con la línea 
de alta velocidad M adrid- 
Jaén.

El Consejo de Sostenibili
dad está formado por veinte 
miembros, entre ellos repre
sentantes de grupos políticos, 
sindicatos, empresarios, agri
cultores, empresas gestoras 
de agua y residuos, AMPAS, 
vecinos, técnicos municipa
les y asociaciones.

Otros sólo le dan al botón...
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